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平成 28 年度 第 1 回（5 月）、第 2 回（6 月）理事会報告 

平成 28 年 通常総会報告（平成 28 年 6 月 8 日開催） 

 

 
 
 
 

 
 

平成28 年度第1 回理事会 議事 
 

2016 年5 月25 日に平成28 年度第1 回理事会が

理事9 名、監事2 名の出席のもと、高輪台日本オー

ディオ協会大会議室にて開催されました。 
 

1. 第1 号議案：新会員の承認を求める件 
平成27 年度第6 回（平成28 年3 月23 日）の理

事会以降平成28年5月24日までの間に入会申請の

あった法人会員3社並びに個人会員2名の入会が申

請通り承認されました。 
 株式会社小柳出電気 

創業は昭和46 年の電線、ケーブル、コネクターの

卸売、小売販売およびこれら商品の企画、製造、販

売を手掛ける老舗。Fiio 製品にハイレゾロゴを付け

販売を予定しています。 
 ブレイベル インコーポレーテッド 

設立平成15 年の音響機器輸入販売で平成27 年の

年商も堅実です。V-MODA Limited のハイレゾ対応

商品にロゴ付与しアピールしたいという計画です。 
 サエクコマース株式会社 

1974 年にレコードプレーヤー用のトーンアーム

（WE-308）の製造販売会社として創業。今後ハイ

レゾ対応ヘッドホンにロゴマークを取得し販売する

予定です。 
 

2. 第2 号議案：役員交代の承認を求める件 

監事（会計監事）交代については申請通り承認さ

れました。 
新任監事：野口直宏（ソニー株式会社） 
退任監事：東條太郎（ソニーコーポレートサービ

ス株式会） 

 
 
 
 
 

 
3. 第3 号議案：平成27 年度事業報告書案の承認を

求める件 
平成 27 年度事業報告書案を説明され原案通り承

認されました。 
 

4. 第4 号議案：平成27 年度収支決算書案ならびに

監査報告の承認を求める件 
事務局より平成27 年度の収支が説明され、最終収

益は予算 75 万円に対し 174 万円で終了しました。

相澤監事より、5 月18 日に監事監査が行われ、書類、

数字関係の正当性が確認された旨が報告されました。

これらの最終決算報告、並びに監査報告を持って、

平成27 年度収支決算は承認されました。 
 
5. 第5 号議案：役員改選案の承認を求める件 

役員推薦委員会委員の相澤氏より検討結果が報告

され、改選案は原案通り承認されました。 
 

平成28 年通常総会 報告 
 
平成28年6月8日(水)13時30分より銀座ブロッ

サムにおいて、正会員424 名中226 名のご出席 (委
任状提出会員を含む)のもと、平成28 年一般社団法

人日本オーディオ協会通常総会が開催されました。 
次の3議案が提出されすべて承認されましたので、

協会ホームページ情報公開も併せてご参照ください。 
 

1. 第１号議案：平成27 年度事業報告収支決算報告

並びに監事監査の承認を求める件 
事務局より平成 27 年度事業報告書、収支計算書

に基づいて説明がなされ、続いて相澤監事より監査

報告がなされました。質疑の後、採決を取り、賛成
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多数で承認されました。 
 

2. 第2 号議案：平成28 年度事業計画・収支予算に

ついて 
平成 28 年度事業計画に基づいて説明されされま

した。質疑応答では、協会ホームページ英語訳も追

加してはという意見が出され、これに対し会長から

は、事務局で検討していく旨の回答がありました。 
 

3. 第3 号議案：役員改選案の承認を求める件 
本年は定期改選の年にあたります。理事 17 名と

監事1 名の重任、理事1 名と監事1 名の新任が承認

されました。新任理事と新任監事は以下の方々です。 

理事 中川 圭史（株式会社ディアンドエムホ

ールディングス） 

監事 野口 直宏（ソニー株式会社） 

 

 
通常総会 会場風景 

 
平成28 年度第2 回 理事会 議事 

 
総会に続いて、平成 28 年度第 2 回 理事会が理

事16名と監事2名の出席のもとで開催されました。 
 

1. 第1 号議案：会長、副会長、専務理事選任の件 
出席された理事の方の互選の結果、校條理事の会

長職重任が承認されました。 
また、平成 28 年度の会長、副会長、専務理事選

任が、次の通り可決決定されました。 
 

 会長   校條 亮治（個人代表） 
 副会長 小川 功一（ソニーV&S 株式会社） 
 副会長 小川 理子（パナソニック株式会社） 
 副会長 蒲生 宣親 (パイオニア販売株式会社) 
 副会長 猿谷 徹（株式会社ヤマハミュージッ

クジャパン） 
 専務理事 会長（校條 亮治）兼務 

 
2. 第2号議案：平成28年度諮問委員の承認（重任、

新任、退任）を求める件 
校條会長より平成28 年度の諮問委員（重任及び

新任）並びに、退任者の説明がされ、申請通りに承

認されました。 
 

通常総会、及び理事会終了後、来賓も参加されて

懇親会が開かれ出席会員間の交流を深めました。 
懇親会は校條会長の挨拶に始まり、続いて経済産

業省 商務情報政策局 情報通信機器課 課長 三浦 
章豪様を来賓にお迎えし、ご挨拶を頂きました。 
 

 
三浦様 


